

Entwidmung

Hiermit gibt die Stadt Dessau-Roßlau zur Kenntnis, dass das Naturbad Großkühnau für die öffentliche Nutzung ab dem 18. Juni 2018 geschlossen wird. Das Naturbad Großkühnau wird nicht mehr als öffentliche Badeanstalt weitergeführt.

Ab dem 18. Juni 2018 hat der Heimat- und Traditionsverein Großkühnau e.V. das bezeichnete Objekt gepachtet. Es handelt sich um eine vereinseigene Anlage. Dritten ist der Zutritt nicht gestattet, mit Ausnahme von vorher genehmigten Sonderveranstaltungen.

Das Baden der Vereinsmitglieder geschieht auf eigene Gefahr. Eine Badeaufsicht ist nicht vorhanden.